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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele Schülerinnen und Schüler mit sonderpädagogischem 

Förderbedarf gibt es aktuell in Kassel? 
2. Wie viele davon besuchen eine Regelschule? 
3. Welche dieser Regelschulen verfügen über eine ausreichende 

Versorgung mit sonderpädagogischen Lehrkräften, ein 
sonderpädagogisches Konzept zur inklusiven Bildung sowie barrierefreie 
Gebäude und ein ausreichendes Raumangebot? 

4. Welche dieser Regelschulen verfügen nicht über diese Versorgung? 
5. Gibt es eine besondere Vorgabe für Gymnasien, wonach nur noch solche 

Inklusionsschülerinnen und –schüler aufgenommen werden dürfen, die 
eine Chance auf das Abitur haben? 

 

Aus Zeitgründen erfolgt kein Aufruf. 

Der Tagesordnungspunkt wird für die nächste Sitzung vorgemerkt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




